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Actaoz - ConDiv20l2l
Consejo Divisional / División de Ingenierías

Acta de la sesión extraordinarla del H. Consejo de la División de Ingenierías del Centro Universitario de Cienc

Exactas e Ingenierías, efectuada en la modalidad virtual o en línla el día 20 de julio de| 2021, a las 12:00 hor
previa convocatoria que se envió a los consejeros mediante corrQo electrónico del M,C, Sergio Fernando Limor

Pimentel,

El correo electrónico se hizo llegar el 15 de julio del 2021, en el ual además de incluir el citatorio de la
se hizo del conocimiento de los conseieros el link o vínculo de a utilizar el cual sería mediante la pl

Meet de Google, programada desde la cuenta institucional del ,C, Sergio Limones.
El vínculo señalado es

La sesión del Consejo se convocó bajo la siguiente:

Orden del Día

Lista de presentes y declaración legal de quóru

Lectura y en su caso aprobación del Orden del

Lectura y en su caso aprobación de Acta de la

PropLresta de creación de tres unidades acad

Topografía.

Presentacióñ y aprobación en su caso de
egresaron en el ciclo 2020 A y 2020 B.

icas en el Departamento de Ingeniería

stas para nominar a generaciones

Presentación y aprobación en su caso, de un ité Técnico Curricular y un Comité Consul
Curricular para apoyar a las coordinaciones de era, Lo anterior, de acuerdo con la pr

de las coordinaciones, con carácter retroactivo: a partir de la fecha de término de la desi

anterior y hasta la culminación del ciclo escola 2022-4,

7. Información sobre aprobación de universitaria relacionada con normas
convivencia y responsabilidades

1. Código de Ética de la Universidad de Quadalajara

2. Códigp de Conducta de la Universidad de Guadalajara.

3, Reglarnrento de Responsabilidades Vinfuladas con Recursos Públicos de la Universi
de guadalajara,

1,,

2.

3.

4.

5,

6

8, Asuntos varios

1,- Lista de presentes y declaraclón legal de quórum.
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4, Reglarnento de Responsabilidades Vinculadas con Faltas a la Normativir
Universitaria de la Universidad de Guadalajara, del Protocolo Para la Prevenci
Atenclón, Sanción y Erradicación de ll Violencia de Género, y del Nuevo Reglamer

de la Defensoría de los Derechos Uniriersitarios de la Universidad de Guadalajara,

anterior.

como diversas modificaciones al EstatUto General de la Universidad de Guadalaia

:i \i
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La lista de asistencia se tomó mediante recursos en línea, Quienes por dificultades técnicas no podían encender
su cámara, lo manifestaron a través del chat.

Con lo anterior la asistencia fue de un total de 114 consejero$ titulares y un suplente. Además, participó el

secretario del Consejo. La sesión inicio a las 12:05 (doce horas y cinco minutos), La lista de presentes se presenta
como ¿rnexo a esta act¿t.

Se aclaró a todos los ¡rarticipantes que la sesión serÍa video grabada para efecto de registro y cumplir con lo
señalado en el "Reglamento General para la celebración de Sesiones en Modalidad Vlrtual y Sincrónicas de la
Universidad de Guadalajara".

Se mencionó que, para efecto de dar celeridad a las votaciones, se harían, Dado que algunas personas no pudieron
conectilrse con video, podían expresar su voto de viva voz o a través del chat.

2,- Lecl:ura y en su caso aprobación del Orden del día.

El Dr. tlesar Octavio Monzón presidente del consejo, dio lectüra del Orden del día, una vez leída la puso a

consideración de la Asamblea, siendo aprobada por unanimidad j

3,- Lecl:ura y en su caso aprobación del Acta de la sesión anteriér.

El presidente del Consejo, puso a consideración el que se omitierá la lectura puntual del acta, lo cualfue aprobado
por unanimidad.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, soliciti¡ al Mtro, Sergio Fernando Limones Pimentel
Secret¿rrio del Consejo para que, diera un recordatorio del acta de la sesión anterior, por lo que el Mtro. Sergio
Limones hizo referencia de que en esa sesión del Consejo se tomó la protesta respectiva y se integraron las

comisiones correspondientes, que dicha acta fue enviada al Consejo de Centro para que fuera también instalado
el cons,ejo de (:entro.

El Dr, Cesar Oc:tavio Monzón pregunta a la Asamblea si tlenr:n alguna observación que hacer al respecto, y solicitó
a los Consejeros levantar la mano o hacerlo a través de vía chat, siendo ésta aprobada por unanimidad.

4,- Pro¡ruesta de creación detres unidades acadénricas en el Departamento de Ingeniería Civil yTopografía.

El Dr. Cesar Ot:tavio Monzón, Presidente del Consejo, solicitó al Mtro, Sergio Limones, secretario del Consejo que
presenl:ara la ¡rropuesta de las unidades académicas.

El Mtro. Sergio Fernarrdo Limones Pimentel, Secretario del Consejo, hizo referencia de un documento que
presenl:Ó el Dr. Miguel ,Tamora en el cual solicita la creación de tres unidades académicas, por lo que pide al Dr.
Miguel Zamol'a Palacios, Jefe departamento de Ingeniería Civil y Topografía y representante del Colegio
Departament¿rl, para que dé una breve explicación de las unidadés académrcas.

Tomó la palabra el Dr. Miguel Zamora y compartiendo pantalla, presentó los antecedentes de la implementación
de los rruevos programas de estudio.

iri
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Mencionó la actual conformación del departamento de Ingeniería Civil y Topografía. Que tiene seis academias,
clnco l;aboratorios, un centro y un ¡nstituto, Señaló que los nombres de las academias y de los laboratorios
coinciden prercisamente con ejes curriculares profesionalizaqtes, también se atienden los programas de

licenciaturas y se encuentran desarrollando proyectos para tenei programas de posgrados.

Es por ello que se ha tomado en cuenta proponer las tres unidades académicas para el departamento de

Ingenierría Civily Topografía; a)Academia de Geom;ática, b) Acadgmia de Seminarios y Proyectos y c) Laboratorio
de Geomática. Explico a detalle la propuesta para lo cual resaltó la relación de profesores y asignaturas que serían
integradas a las nuevas unidades académicas. Dijo en su explicación que esta propuesta de nuevas unidades
obedece también a la rnodificación del plan de estudios, toda vez que algunas unidades de aprendizaje ya no se

impartr:n por ser del plan de estudios que está en proceso de desaparición.

EI Dr, (lesar C)ctavio IVlonzón, presidente del Consejo preguntó a la asamblea si tienen alguna observación o
comen[ario al respecto, Hizo el comentario que si es de aprobarse se mandaría al Consejo de Centro para su

trámitel respectivo anter comisiones y pleno del Consejo.

Preguntó si están de acuerdo y solicitó se realice la votación en línea. Posteriormente preguntó si había alguien
que esl:é en contra o que haya abstención favor de manifestarlo a través del chat o verbal, El pleno del Consejo,
aprobó por unanimidad que la solicitud fuese enviada al H, Consejo de Centro para su consideración.

5.- Presentación y aprorbación en su caso de propuestas para nominar a generaciones que egresaron en el ciclo
2O2OAy2020B.

El Dr, Cesar Octavio Monzón, Presidente del Corrsejo, informó que en el periodo de contingencia se han
implementado medida:; extraordinarias por lo que no se ha estado operando de manera regular, por lo que hasta
ahora se está poniendo a consideración nominaciones para generaciones que egresaron en los ciclos el 20204 y

20208.

Previa indicación, tomó la palabra el Mtro. Sergio
presentación de las propuestas presentadas por
sigu ien tes:

1 t \ !: \:.': { 1 i ii:: { 1 !:.i::}

F. Limones Pimentel, Secretario del Consejo para hacer una
cada una de las carreras de la generación, en los términos

lng. en Alimentos y Biol.ecnología

Ing. Civil

Ing. Mercánica Eléctrica
Ing. QuÍmica
Ing. To¡:ográfica

Ing. Inoustrial

Para ello propuso que se votara en paquete, lo cual
que la'votación se realice en paquete, pide que los

Mtro. José de Jesús Luna Díaz (se propone por ciclos 2020Ay 202081

M.l. Angélica Monserrat Buenrostro Orozco (se propone para ciclo 20204)
Ya fue autorizado el nomLrre para el ciclo 2020A
M.C. Karla Josefina González lñiguez (se propone para ciclo 20204)
Mtro. Eduardo Corona López (se propone para clclo 20208)
Ya fue autorizado el nombre oara el ciclo 20204.

Para cada uno de los casos, mencionó algunas características que se indican en el curriculum vite de cada uno.

Posteri,crmenl:e el Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente riel Consejo puso a consideración de la asamblea, las
propuestas qr-re hacen los egresados de las carreras antes menc;ionadas para nominar, según corresponda a la
generar:ión 2020Ay/o)LO20B; por lo que solicita se realice la votación en línea.

fue aprobado por unanimldad. todos de

que estuviesen de acuerdo

r:,,. ::rr i:rij ,:r i .': t',. . l,.:.ij
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acuerdo en

lo indicaras
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levantando su mano, través del chat o verbalmente. Después preguntó si había alguien en contra y por

abstenciones, No habiendo votos en contra, ni abstenciones, lag propuestas presentadas fueron aprobadas por

unaninridad.

Debido a que hubo dificultades técnicas para presentar en pantalla a los integrantes de los comités, la asamblea
aprob(r que ptimero se abordara el punto número 7. Sin embargo, para seguir el orden del día y evitar confusiones
en la lerctura de esta acta, se presenta primero la relatoría del pünto seis, en los términos siguientes.

6.- Presentación y apr,obación en su caso, de un Comité Técnico Curricular y un Comité Consultivo Curricular
para apoyar a las coordinaciones de carrera, Lo anterior, de acuerdo con la propuesta de las coordinaciones,
con carácter retroacti\fo; a partlr de la fecha de término de la designación anterior y hasta la culminación del
ciclo er;cola r 2.022- A,

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, solicita al Mtro. Sergio Fernando Limones Pimentel
Secretario del Consejo, presente a la Asamblea las propuestas que se han recibido de las coordinaciones de
ca r re ra.

Tomó la palabra el Mtro. Sergio Fernando Limones Pimentel, Secretario del Consejo, quien hizo referencia que
año con año se forman dos comités para apoyar el trabajo curricülar de las carreras. Señaló que tradicionalmente
esta designación se hace consideración el inicio de Ias funciones del coordinador de carrera. Sin embargo, las
coordinaclones de carrera han hecho el señalamiento de que cohviene hacerlo de acuerdo a los ciclos escolares,
pues la infornlación de cómo se integran los Comltris se presenti a los organismos acreditadores y se incluye en
los informes correspondientes.

Que además c:onviene 1.ener presente que el próximo año se realizará el cambio de autoridades, por lo que para
favorer:er que los Comités sigan trabajando es conveniente se inbluya el ciclo escolar 2022 A.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo preguntó a la Asamblea si están de acuerdo en que esta
propuesta de la duracirin de designación de los cornités sea hasta el inicio del ciclo del 2022 B, es decir hasta el

términrr del ciclo de verano de| 2022, para que estos Comités Consultivo y Técnico Curricular permanezcan hasta
después del cambio adr^ninistrativo,

Pidió entonce,s que se realice la votación en línea levantando la mano y que aquellos que no cuenten con cámara
lo hicieran a través del chat o de viva voz. Preguntó si hay votos en contra y si hay abstenciones. No habiendo
votos en contl'a dicha propuesta fue aprobada por unanimidad. Por lo anterior los Comités serán designados con
carácter retroactivo a p,artir de la fecha en que culminó su periodo y hasta el término del ciclo escolar 2022A.

Toma la palabra el Mtr,c, Sergio Fernando Limones Pimentel, Se<lretario del Consejo, quien da una presentación
en pantalla de los integrantes de cada una de las carreras, para lo cual se proponen a los siguientes'

Comité Consultivo

Carrera de lrrg. Civil

Comité
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ngen Iefla
lonsu ltlvo )r, Mieuel Zamora Palacios

\cadémico PTC

]UCEI
ngeniero Civil, Doctorado en Estructuras, con

)xperiencia como Calculista de Estructuras

nge n ir: ría

-tvtl
lonsu ltiv<> Vltro, Edgardo Vázquez Silva

\cadémico PTC

]UCEI

ngeniero Civil, con experiencia en el Diseño e

)bras Hidráulicas

nge n r ena

livil
lo nsu ltivo r4tro. lsidrr¡ Rubio Lozano

\cadémico PTC

-UCE I

ngeniero Civil, con experiencia en Sistemas de

\eua Potable, Alcantarillado v Colectores

ngenteta
livil

o n su ltivo Vltro. Jaime Robles Sotelc.'
\cadémico PTC

]UCEI
ngeniero Civil, con experiencia en la

lonstrucción v Planeación de Obras.

ngeniería

livil
Itivo

)ra. María del Rocío

Vlercado Méndez
\cadémica PDA

]UCEI
ngeniera Civil, con experiencia como
lontratista y Construcción

ngen rena

livil
Itivo

Vltra. Martha Leticia Rosas

Io rres
\cadémica PDA

]UCE I

ngeniera Civil, con Maestría en VÍas Terreslre
I experiencia en Control de Calidad de los
)avimentos

ngen te fl a

livil
o n su ltivo

r. José Roberto Galavíz

onzalez
\cadémico PTC

]UCE I

ngeniero Civil, con Doctorado en Geotecnia,
:on experiencia en Mecánica de Suelos

ngen ir:ría

livil
onsu ltivo r. Pedro Limón Covarrubias

\cadémico PTC

]UCEI

ngeniero Civil, con Doctorado en Vías

[errestres, con experiencia en Pavimentos
:lexibles y Rígidos

ngen t efl a

-tvtl
nsu ltivo

V. en C. Manuel Márquez
3 utié rrez

\cadémico PTC

]UCE I

ngeniero Civil, con experiencia en el Diseño e

)bras Hidráulicas

lgentofla
ivll

nsu ltivo
Vltra. Angélica Monserrat
luenrostro Orozco

\cadémir;a PDA

]UCE I

ngeniera Civil, Maestría en Estructuras, con
:xperiencia como Calculista de Estructuras

nt€)ria
nsu ltivo

ng. Fernando Zamora
\4edina

mpleadóres
xternos

)irector de Asesores Constructores Técnir:os

\dministrativos S.A, de C,V.

ngen ir:ria
livil

lonsu ltivo
ng. Josuha Camarena
3uzmán

:mpleadores
lxlernos

)irector Administrativo de Atragua IngenierÍa
:n Construcción S.A, de C.V

ngen ielrÍa

livil
nsu ltivo ng, Francisco Arroyo Flores

impleadores
)xternos )irector General de lCúbica S.A. DE C,V

ngen tofla
lonsu ltivcr

ng. Víctor llogelio Ramírez
Vlárauez

im plead<lres

)xternos
)irector General de VIRMEX Innovación
:structural

n ge n ielr ía

livil
su ltivcr ng. Samuel Fraustro Barajas

implead<ires
)xternos )irector General de Ingeniería [:structural

n ge n ierr ia

-tvtl
.o nsu ltivcr

ng, Josué Daniel Sánchez

topetillo
:mpleadrlres
)xtern os

)¡rector General de PHH Proyectos
lidráulicos e Hidrolóeicos S,A de C.V

Carrera de lrrg. Química

r. Martin lligoberto
iero de Desarrollo. Meat and Control

efe del Depto. de Ing. Química, U. de G, en

Emmanuel Arce Ortiz

ellano Martínez EI

Página



Carrera de lrrg. T

1,.li

ofesor Tiem

esidente CM lC

ng, Quimica su ltivo
ng. fvlaria Estela Cavazos

Vla rt ín ez-

:mpleadores
lxternos )rofesor de Asienatura, U, de G. en CUCEI

nB. Quimica su ltivo
t/TFl Alejandro Contreras
rlu ño

:mpleadores
lxternos iocio. Senda del Ser SC

nB. Quimica sultivo
ng, Juan Manuel Flores

\lcantar
:mpleadores
)xternos )irector de lneeniería. EMERSON

ng. Quimica lo nsu ltivo
nq. Tomas GarcÍa Montes;

impleadores
)xternos ng. de Servicio, SETPROQUIM

nB. Química onsu ltivo
)r, Juan Paulo García

iandoval
: mpleadóres
lxternos )rof. Inv. Tit. C. U. de G. en CUCEI

ng. Química It¡vo
Vl. en C. Oscar Gloria Belk¡

:mpleadores
lxternos )irector de Tecnología Farmacéutica , PISA

ng, Química o n su ltivo
ng. Rubén González López

impleadores
)xtern os

Serente de IngenierÍa, Sánchez y MartÍn S.A.

ie C,V.

n8. Química onsu ltivo
ng. César Augusto Ley

lermúdez
:mpleadores
lxte r n os esarrollo de Productos, Biozone Chemical

ng. Química onsu ltivo
ng. Lilia Marín Martínez

: mpleadores
:xternos

)irector General, Proteínas Marinas
\gro pec u a ri as

ng, Química onsu ltivo )r. Enrique Michel Valdivia ]UCE I oord. de la Carrera, U, de G. en CUCIl

n8. Química o nsu ltivo
ng. Martha Cristina
Vontaño de la Mora

:mpleadores
lxtrlrnos

erente de Sucursal. Industrias Monfel S. A. de

n8' Química nsu ltivo
ne. Juan Pablo Olmos Paclilla

mpleadi¡res
xternos

ienior EH&S Manager (Gerente de Salud y

ieguridad Ambiental). Zoltek

Química nsu ltivo ng. Carlos Ortiz Capetillo ]UCEI rofesor de Asignatura. U. de G. en CUCEI

Química -o nsu ltivo
)ra, Lourders Adriana Pérez

la rri I lo
]UCE I )rof, lnv. Tit. A. U. de G. en CUCEI

Química nsu ltivo
Vltra. Cinthia Astrid Reyes
_oza no

]UCEI )rof. de Asisnatura. U, de G. en CUCEI

Química nsu ltivo
ng. Myrianr Fabiola Segura

Sonzá | ez

mpteaoores
xternos

3erente de Envasado Producción Licores.

leouila Patrón

Química su ltivc¡
Vl, en C, Abraham Tejeda
3ullemin

: m ¡r leadcl res

lxrernos
loordinador de Equipo Reliability, Continental
\utomotive

Química s u lt ivcr
ng. Gerardo Villanueva
/iramontes

mllleadores
xternos ector General. Grupo Villanegra S.A. de C,V

opograf ía

Geomática

o pografía

Geomática

o pogrerf ía

Geomática

tro, Adalberto Díaz Ver¿r

lloberto Escobedo Rivas
xtern o

Misuel Zamora Palacios

I

efe de de
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Carrera de

Carrera

Itivrc ng. Rodolfo González

iá nch ez
xterno

rector Catastro Estado de Jalisco

su ltivr¡ Vltro. Alberto Hernández

ion zá lez
]UCEI

de Laboratorio Topoerafía

o nsu ltivrl
)r. Jorse Martínez Orteea

:xterno
de la Unidad de Geomática Jalisco

onsu ltivo
)ra. Bertha Márouez Azua

JdeG
)rofesora Investieadora PTC

Itivo
ne. Bernardo Niembro Díaz

]UCE I

)residente de Academia Topografía

o nsu ltivo
Vltro. Javier Ramos Manzanc

]UCEI
)rofesor Asienatu ra

o nsu ltivr¡
duardo Chávez Zuno

UCE
Jonsejero Suplente División lngenierias

tívo /ictor Hugo Calderón
\latorre

:XtefnO

)residente del Colegio de Ingenieros
lopográfos Geodestas del Estado de Jalisco

onsu ltivo r'ltra. María del Sol Vázquez
le León

UCE I

)rofesora Tiempo Completo

t v)
ne. Eduarclo Corona Lóoez

UCE I

loordinador de Carrera

ndustria

lomité tlombre )uesto y Mér¡tos

ra lo nsu ltivo
)ra. Carmen Patricia Bonilla
]a rragá n :UCE I

Coordinadora de la Carrera de IngenierÍa
ndustrial)

lo nsu ltivo r'ltra. E:;ther Garcia Jáuregui lxte rfi o

\cadémica, Empresa INAN/lBlO Estudios

mbientales)

a lonsu ltivo
r4tro. Juan Hilario Padilla
live ra xte rriro Gerente General de WN Group)

lonsu ltivo
ng. Rosa Guadalupe Padilla
3a rn ica xlerno

cerente Calidad Hospital Ángeles del
)armen)

a lo n su ltivo ne, Caciel Antonio Ruvalcaba : xterno
Gerente de Producción en O and P

Vléxico)

strial lo n su ltivo
Vltra, Luz Karina Hernández
JOI Ld -UCEI - Externo Académica, Empresaria Industrial Textil)

strial lo nsu ltivo ns. Luz Gabriela Vlreen Arias IUCEI - Externo Académica, Logística FLEX)

stri a I lonsu ltivo
ng. Jessica Raquel Torres
lasta ñ eda xterno Team lider de Calidad, Mercado Libre)

stri a I lo nsu ltivo ng. Julicta Urquieta Moran :xterno Lider de Provectos en Pl

de lrtg. Logística y Transporte

r :lr;',:tt-¡i,Jll i'.j,i:,' ;, iili:ri,: t:, : I :rl 1
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Carrera de I rs. Al

Carrera de lrrg. Mecárnica Eléctrica

F*";-
[.gJ\4.,,á.".
l!!ictric¡r _

Méritos

General de la Empresa I

lomitér \Jombre )uesto y Méritos

lonsu lt ivo r. lsidro Urzúa Sarquis ,UCE I Profesor,Seminario de Optimización)

lonsu ltivo
Vltra, María Guadalupe Vera
)Ofla ]UCEI Profesor, Aleebra Lineal

lo nsu ltivo
'/ltra. Amelia Nayeli L<'lpez

Je rpa ]UCE I

Profesor, Inv. Aplicada a Logística y
'ra 

n soo rte )

lo n su ltivo
r4tro. Jesús Héctor Huesca
)é rez :UCE

Profesor de asignatura, Logística y Caden

le Suministros)

lonsu ltlvo ng. Gabriela Virgen Arias ]UCE I

Profesor de asignatura, Logística y Cadena

le Suministros)

lo ns u ltivo

,/ltra. Perla Esperanza

)ntiveros Castañeda ]UCE

Profesor de asignatura, Psicología y
,esu rid ad )

lonsu ltivo )r, Aleiandra Gómez Padilla ]UCEI Profesor, Seminario de Optimización)

19. rmL5ntos y B¡otecno a

Somité tlombre )uesto y Méritos
lentos
nologta lo nsu ltivo

3iol, Hugo Alberto lzquierdo
)évora xterno

MARNAT, Coordinador del espacio de

ntacto ciudadano

te nlos
nologí;r lonsu ltivo

l.F.B, Humberto Maldonado
iarcía xter 10

rector General de Veiya SC, capacitación
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ofesora investigadora con experiencia en
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erente de la unidad analítica en la ClAJ;

nculación continua con el sector
rod uctivo

su lt ivo
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El Dr, (,esar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, puso a conbideración de la Asamblea si estaban 0e acueroo
en la t:onfornración de cada uno de los Comités Curriculares Consultivo, y sugirió que la votación de estas
propu€rstas se realizara en paquete para la integración de dichos pomités. Solicitó a los consejeros manifiesten su

voto al respecto. Una vez realizada la votación se aprobó por unanimidad que la votación fuese en paquete,

Posteriormente se aprobó sin votos i:n contra y sin abstenciones, la conformación de los Comités Consultivos en
los térrninos t'resentados.

A continuación, el Mtrc,. Sergio Fernando Limones Pimentel, Secretario del Consejo, presentó de igual manera las
propuerstas parra el Comité Técnico de cada una de las Carreras, para lo cual se propusieron a los siguientes:

Comit,és Técnicos

Carrera de ll

Elrsr-l

:i iilii::l l* 1 i'::' {1, ¡:;'rr

antca

lonsu ltivo Vltro. Guillermo Meza Díaz ]UCE

efe del Departamento de Ingeniería

/lecánica Eléctrica

antca

lonsu ltrvo
r. Cesar Alberto Reynoso
arcía -ULI

Vlaestro Carrera Ingeniería Mecánica
:l éctrlca

antca

lo nsu ltivo

y'ltro, Francisco Arciniega
líos -t taE

Vlaestro Carr era I ngeniería Mecánica

: léctrica

ca

lo n su ltivo y'ltro. Jorse Ortiz Ramírez xte rn o

)residente del Colegio de Ingenieros
Vlecánicos y Electricistas del Estado de

alisco A.C.

antca

lonsu ltivo
i/ltro. Luis Alberto Orozco
)rtiz xtefl1o

)irector Comercial para América Latina en

:ATON

antca

lo nsu ltivo
ng, Roberto Carlos Figueroa
le rritos :xterno

)res¡dente Unión Nacional de

lonstructores Electromecánicos
antca

lo n su ltivo
ng, Alexandro Burgueño
lodríguez xterl o onsultor Industria Automotriz

a

lo nsu ltivo rg. Roberto Robles Rasgado XIET

erente Comercial Occidente Asociación
e Normalización Certificación ANCE A.C,

a

lonsu ltivo
-ic. Carmen Hernández
/id a les XIC T o

)irectora General Clúster Automotriz de

lalisco A.C.

a

lo nsu ltivo ns. Luis García Limón rxterno )residente Consejo Social del CUCEI

lo nsu ltivo ng. Jesús Borravo Sánchez XIET o

3erente Divisional de Distrlbución Jalisr:o

:F E.

ca

lonsu ltivo ng. Gustavo Oropeza GarcÍa xter lo )irector General de Oropeza Ingenieros
ca n tca

lo nsu ltivo
)ra. Laura Angélica Tamora

luintana ]UCE

Vlaestro Carrera Ingeniería Mecánica
: léctrica

n tca

lo nsu ltivo
V1tro. Sergio Corona
lá rd en as ]UCEI

rdinador de la Carrera Ingenlería
:ánica Eléctrica
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Carrera de lng. Química

Llr-l.l-t;.rr.

éc n ico Vltro. Jair"ne Robles Sotclo
ngeniero Civil, con experiencia en la Construcción
r Planeación de Obras.

ecntco
Vltra, Angélica Monserrat Buenrostr
)rozco

ngeniera Civil, Maestría en EstructLrras, con
:xperiencia como Calculista de Estructuras

ecn tco Vltra, Martha Leticia Rosas Torres

ngeniera Civil, con Maestría en Vías Terrestres y

:xperiencia en Control de Calidad de los
)av¡mentos

ecntco Vtro. Carlos Alejandro Vázquez Ortiz
ngeniero Civil, con estudios de Posgrado en

Vecánica de Suelos

ecn tco V En C. Manuel Márquez Gutiérrez
ngeniero Civil, con experiencia en el Diseño e

fbras Hidráulicas

ecn tco )r. Mieuel Zamora Palar:ios
ngeniero Civil, Doctorado en Estructuras, con
:xperiencia como Calculista de Estructuras

ecntco Vltro. Edgardo Vázquez Silva
ngeniero Civil, con experiencia en el Diseño e

lbras Hidráulicas

ecnrco Vl En C. Carlos Javier Quezada Luna
ngeniero Civil, con Maestría en Hidráulica y
:xperiencia en Agua Potable y Alcantarillado

ecn rco Vltro, lsidro Rubio Lozano
ngeniero Civil, con experiencia en Sistemas de

\gua Potable, Alcantarillado V Colectores

ecntco ng, Araceli Ceja Villanueva
ngeniera Civil, con experiencia en Proyectos
l id rá u licos

écnlco Vltro. José De Jesús Ornelas Hernánd ez
ngeniero Civil , con Maestría en Ingeniería de

fránsito, y experiencia en el trazo de Aeropuertos

ecn tco ng. José Alfredo Silva González
ngeniero Civil , con experiencia en Topografía y
)avimentos

ecn I co ng, lsmael Vidrio López
ngeniero Civil, con experiencia como Calculista de

:structu ras

ecntco )r. Pedro Limón Covarrubias
ngeniero Civil, con Doctorado en Vías Terrestres,
:on experiencia en Pavimentos Flexibles y Rígidos

ecn tco r. David Avalos Cueva
icenciado en Matemáticas, con Doctorado en

imnología Física

écn ico r. José Roberto Galaviz González
ngeniero Civil, con Doctorado en Geotecnia, con
:xperiencia en Mecánica de Suelos

ecntco y'ltro. Mauricio Rafael Rubio Hurtado,
ngeniero Civil, con Maestría en la Enseñanza do

as Matemáticas v con experiencia en Ia

lonstrucción v Planeación de Obras,

ecntco Vtro. David Alejandro Urzúa Pineda
ngeniero Civil, Maestría en Estructuras, con
lxperiencia como Calculista de Estructuras

Comité Nombre Puesto
mica I Técnico Dr. Martin R, Arellano Martínez Profesor Investieador Titular C

1,ltca f lecntco Dra. Erika Roxana Li¡rios Duran Profesor Investieador asociado B

nica I Técnico Dra. María Elena Hernández Hernández Profesor Investigador Tfular C

'nica I Técnico Dr. Juan Paulo García Salhrdoval Profesor Investigadoryf itular C

7"
irl L0 de 18



l.,i'iif; :iii i..t i:i.iI:: i* i : I;.1,1 ii i ;,;,: IIí1lj

Ing.Quí

Ing'Quí

mica I Técnico
Dra, Angelina Martín del Campo

Campos
Profesor Asociado

mica I Técnico Dr. Luis Emilio Cruz Barba Profesor Investieador Titular C

mica I Técnico Dra. Lourdes Adriana Pérez Carrillci Profesor Investigador Titular A

mica I Técnico Dr. Enrique Michel Valdivia
Profesor Investigador Titular C y Coord de la

Carrera

Carrera de Ing. en fia
Comité Nombre Puesto

o pogrrrf ía

ieo má tica
Técnico Mtro. Adalberto Díaz Vera Profesor Tiempo Completo

o pogrief ía

eomá tica
Técnico Dr. Miguel Zamora Palacios Jefe de departamento Ing. Civil y Top

opografía
eomá tica

Técnico Mtro. Alberto Hernández González Jefe de Laboratorio Topografía

opografía
eomática

Técnico Mtro, Angel Javier Herrera Montaño Profesor Tiempo Completo

opograf ía

;eomát¡ca
Técnico Ins. Bernardo Niembro Díaz Presidente de Academia Topografía

opograf ía

ieomái:ica
Técnico lVltro, Javier Ramos Manzano Profesor Asignatura

o pograf ía
ieomá1:ica

Técnico Eduardo Chávez Zuno Consejero Suplente División Ingenierías

opograf ía

ieomá1-ica
leCnlCrl Mtra. María del Sol Vázquez de Lei Profesora Tiempo Completo

to pograf ía
ieomát:lca

tecntco Mtro. Eduardo Corona Ló¡rez Coordinador de Carrera

deCarrela ndustrial
a I Comité Nombre Puesto

ng. Indust lecnlco Dra. Carmen Patricia Bonilla Barrag{n
(Coordinadora de la Carrera de Ingeniería

Ind ustria l)
n Industriall Técnicrr Dra, Alejandra Gómez Padilla (Académica, Simulación y LogÍstica)

Industriall Técnicr¡ Mtro. Alejandro Lozano González (Académica, Estudio del Trabajo)

ng, Ind ustria Técnico
Mtra. Marlene Alejandra Pérez

Villalpa ndo
(Académico, Producción)

I nd ustri a Téc n ico Mtro. Jesús Héctor Huesca Pérez (Académico, Producción)
Industriall Técnicr¡ Mtro. Luis Arturo Ochoa Reealado (Académico, Control Estadístico)
Industriall Técnico ¡vlTra. Llauota LasUllo Lruz (Académica, Sistemas de Calidad)
Indr¡striall Técnico Mtra, Amelia Nayeli López Cierpa (Académica, Administración y Negocios)

ng. Indrrstrial tecntco
Mtro. Héctor Manuel Trinidad

Valderranra
(Académica, Salud Laboral)

ry._!rrq411[ récniccr Mlra, Esther García Jáuregui (Académica, Estudios Ambienta,l
ng. Industriall Técnico Mtro. Luis Antonio Mársuez Frausto (Académico, Administración v pdrsonal)
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ng. Inclustrial Técnico Mtro. Rommel José Ospino González
(Académica, Especialidad Ingeniería de

Está n d ares)

ng, Inclust Tecn ico Mtro. José Luis Díaz González (Jefe del Departamento de Ingeniería Industrial)

Carrera de Ing. Logística T

Filgl'
Ing. Lo¡¡ística y

I ransporle
In¡¡. Lo5¡ística y

ransporte
Ing, Lo6Jística y

ra nspo rue

Ing, Lo6¡ística y

ra n spo rte
Ing. Logística y

ra nspo rte
Ing. Logística y

ransporte
In6¡. Lo¡Jística y

ra nspo rte

Carrera de Ing. Aliment Biotecnología

15¡

v
Cornité Nombre Puesto

Técnico Dr. lsidro Urzúa Sarquis (Profesor Seminario de Optimización)

Técnico Mtra. María Guadalupe Vera Soria (Profesor Algebra Lineal)

Técnico Mtra. Amelia Nayeli López Cerpa (Profesor, Inv. Aplicada a Logística y Transporte)

Téc nico Mtro. Jesús Héctor Huesca Pérei.
(Profesor de asignatura, Logística y Cadena de

Su ministros)

Técnico Ing, Gabriela Virgen Arias
(Profesor de asignatura, Logística y Cadena de

Suministros)

Técnico
Mtra. Perla Esperanza Ontivero:

Casta ñ ed a
(Profesor de asignatura, Psicología y Seguridad)

Técrico Dr, Alejandra Gómez Padilla (Profesor, Seminario de Optimización)

en os

Connité Nombre Puesto

Técnico
Dra. Alma Horten:;ia Martínez

Preci a do
PTC, Depto. de Ingeniería QuÍmica,

Técnico M.C. Cristina Martínez Cárdenas
Profesora, Depto, FarmacobiologÍa y

Coordinadora de carrera

Técrrico Dr. Gilberto Velázsuez Juárez Profesor investigador, Depto. Química

Téorico
M. en C. María Eugenia Bayardo

Prieto
Profesora, Depto. Ing. Química

tecntco Dr. Raúl Snell Castro Profesor investigador, Depto. Ing. Química

Técnico Dra. Rosa lsela Corona González Profesora investigadora, Depto. Ing. Química

Técnico M, en C. María de Jesús Cruz Vareas Profesora, Depto. QuÍmica

Técnico Mtra. Laura Margarita Puebla Pérez Profesora, Deoto, Matemát¡cas

Técnico Dr. MartÍn R. Arellano Martínez Profesor investigador, Depto. Ingeniería Química

Técnico LA.B. Anahí Castellanos Haro

Técnlco Profesora investigadora, Depto, F/rmacobiología
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Carrera de I

El Dr. Cesar Or:tavio Mo¡¿S¡1, Presidente del Consejo, puso a consideración de la Asamblea si estaban 0e acueroo
err las propuestas para la conformación de los Conrités Técnico Curriculares, que si tenían alguna observación,
duda o comerrtario era el momento de manifestarlo,

Al no haber ttbservacicnes ni comentarios, de igual forma que para los comités consultivos, se aprobó por
unanintidad votar en paquete y dr:spués se aprobaron los Comités Técnicos Curriculares en los términos
señalados.

7, Información sobre aprobación de normatividad universitaria relacionada con normas de convivencia y
responsa bilid ades.

L. {)ódigo de Ética de la Universidad de Guadalajara

2. 0ódigo de Conducta de la Universidad de Guadalajara.

3. Fieglamento de Responsabilidades Vinculadas con Recursos Públicos de la Universidad de
(iuadalajara.

4. Fieglamento de Responsabilidades Vinculadas con Faltas a la Normatividad Universitaria oe la
l.Jniversidad de Guadalajara, del Protocolo Para la Flrevención, Atención, Sanción y Erradicación de
l;¡ Violencia de Género, y del Nuevo Rerglamento de la Defensoría de los Derechos Universitarios de
l,¡ Univer:sidad de Guadalajara, asÍ como diversa

Maestra Departamento de Ingeniería IndustrialDra. Elsie Noemí Olvera Pérez

Mtro. Francisco Arciniega Rios
Maestro Departamento de Ingeniería Mecánica

Eléctrica

Maestro Departamento de Ingeniería Mecánica
Eléctrica

Maestro Departamento de Matemáticas

Maestro Departamento de Ingeniería Mecánica

Maestro Departamento de Ingeniería Mecánica

Dr. Cesar Alberto Revnoso García

Mtro. Francisco Vera Soria

Dr. Carlos Alberto López de Alba

lvlaestro Depa rtamento de I ngeniería Mecánica
E léctrica

Maestro Departamento de Ingeniería Mecánica
E | éctrica

Maestro Departamento de Ingenlería Mecánica
E | éctrica

Maestro Departamento de Ingenieria Mecánica
El éctrica

Mtro. Julio Naranjo

Mtro, Guillermo Meza Diaz
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El Dr, Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, informó que en el Consejo General Universitario llevado a

cabo el 11 de junio del 202I, se aprobaron varios reglamentos dp suma trascendencia para la institución. Que es

importante que se conozcan y recomlenda que en la primera oportunidad puedan leerlos y analizarlos.

Señala que se aprobaron:

a) Sobre el Reglamento de responsabilidades vinculadas con recursos públicos de la Universidad de

Guadalajara resaltó que en lo particular trata con el asunto del ejercicio presupuestal y que

responsabilid;¡des se obtendrían en caso de no cumplir con las normas institucionales y federales, Lo

cual evidenternente es de interés para todos aquellos que manejan recursos públicos.

b) El código de Etica ya se había probado previamente, pero ahora se fortalece con el Código de Conducta
que se aprobó en junio. Explicó que ambos están vinculados y que en conjunto con otras modificaciones
pretenden reg,ular el comportamiento ético de todos lo5 integrantes de la comunidad universitaria.
c) Respecto del Reglamento de responsabilidades vinculadas con faltas a la normatividad universitaria
de la Universidad de Guadalajara, del Protocolo Para la Prevención, Atención, Sanción y Erradicación de

la Violencia de Género, como del Nuevo Reglamento de la Defensoría de los Derechos Universitarios de
la Universidad de Guadalajara, y modificaciones en el E$tatuto General; explicó que todos los cambios y

nuevas normativldades son para atender diversas inquietudes sobre el respeto y la convivencia de la
comunidad universitaria.

El Dr. (lesar Octavio Monzón, Presldente del Consejo, dijo que istos temas han sido de mucha atención por la

univer:;idad, que como se sabe se han presentado en otras instituciones, diferentes casos de conflictos ente
integrantes de esas conrunidades. Que por lo anterior fue necesaiio hacer modificaciones en la normatlvidad para
proveer un marco legal más adecuado al momento de atender circunstancias de ese tipo.

Se trata de una estrategia comprometida con el respeto a lo! derechos humanos, que pretende erradicar y
prevenlr la violencia dr: género, evitar la falta de responsabilidqd entre otros puntos. Que dichos reglamentos
están ¿r dispo:;ición de 1-odos, y que entraron en vigor a partir de que se publicaron en la Gaceta Universitaria. Lo

anterior con excepción del Reglamento de Responsabilidades Vinculadas con Recursos Públicos de la Universidad
de Guadalajara, pues éste entrará en vigor en 6 meses.

Tomó la palabra el Mtro. Sergio F. Limones Pimentel, Secretario del Consejo y mostró en pantalla un cuadro en

donde se visualiza la estrategia que sigue la Universidad con respecto a esos ordenamientos, y explicó cómo se

articulan entre sí, algunos de los cambios principalers, que se replantean el capítulo de sanciones aplicables, Que
también se modifica el tema de las r:omisiones del Consejo Divi,sional, asi como las funciones y procedimientos
de las comisiones de responsabilidades de los diferentes consejos ya sea divisionales, de centro o general

u n iver:;ita rio.

Tomó la palabra la C. Liz-ette Orozco Rosales, consejera estudipntil quien dijo que de lo que se comparte en
pantalla cree que es pertinente que el Consejo Divisionaltome en cuenta el Estatuto Orgánico, y lo que mencionan
los diferrentes protocol,cs y los diferentes ordenamientos que la Universidad acaba de proponer para comenzar
a integrar un comité consultivo o en su defecto formalmente unb comisión que se hagan cargo no solamente de

situaciones aclministrativas, Que ella comprende que son de vital importancia para los directivos, pero que cree
que se debe instaurar realmente una instancia que les permita a los estudiantes conocer las herramientas de los

nuevos ordenamiento y que además de conocerlas, tenerlas en práctica. Lo anterior ya que considera, que esta

División es una de las divislones más bastas y además más apátiqa, por lo que cree ser el momento para integrar
una comisión como lo es la comisión de resoonsabili y sanciones para que pueda de manera efectiva dar
promo,:ión a todos lo:; ordenamientos o en

D ivisiorra l.

su defecto/[ormar un comité consultivo por parte del Consejo

Uxlvuns[nAD .L}H t ¡\ili\[.¡\.iAH;4,
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El Dr, Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, respondió que para esta reglamentación y las nuevas
normas que están apareciendo existe una serie de actividades programadas por la institución para promover el

conocimiento de las mismas, que en los discursos del Rector Ger\eral se ha referido a ellas de manera reiterativa,
que supone que existe algún planteamiento institucional para dar a conocer y bajar esta información hacia todos
los niveles. Que no estaría de más que este planteamiento se llbve al Consejo de Centro para llevar a cabo esta

acción de manera coordinada en todo el CUCEI y que duda en el caso de la División se puede llevar a cabo algún
grupo de trabajo para que se coordine de la mejor manera y apoyar en las labores.

La C. Lisette Orozco Rosales dijo que está de acuerdo, comentó que por parte de los consejeros alumnos podrían
hacer rtna propuesta de lo que ellos tienen en mente de la perspectiva del alumnado para que se pueda llegar a

formalizarlo, instaurarlo y que realmente sean orde¡namientos qge puedan ser aplicable y que se conozcan.

El Dr. Cesar Octavio IVlonzón, Presidente del Consejo, respondió que de hecho desde el momento que es una
reglanrentación es aplicable, lo importante es conocerlos, anblizar su contenido, ver la trascendencia y los
alcanc,es de estos, que ya conociendo esta información se puede plantear algunas nuevas sugerencias o
propuestas en ese sen1.ido, pues la intención es que se conozcan y se metan a analizarlos.

El Mtrrt. Sergio F. Limc,nes Pimentel, Secretario del Consejo comentó como recordatorio que hay una comisión
especial que se formó en el CUCEI, que aborda los temas de seguridad, higiene y convivencia. El Mtro. José Luis

DíazGonzáleL dijo que existe una Surb-Comisión de Seguridad dp Higiene y Convivencia, El Mtro. Sergio limones
opinó que jr-rstamentr: estos temas de seguridad, salud, higiene se van a volver fundamentales ante la

circun:;tancia de la pandemia,

El Dr. (lesar C)ctavio Monzón, Presidente del Consejo, dijo que ps información que apareció en el mes de junio
aproxitnadamente, en el mismo sentido de hacer saber de la existencia de ellos para que se involucren más en su
aplicación y que evidentemente hay muchos mecanismos y muihos caminos por los cuales se puede intervenir
para a¡rlicar la documentación aquí presentada. Que por ahora el propósito era darlo a conocer a los consejeros.
Pregurrta a la Asamblei¡ que, si tienen alguna duda u observación que hacer al respecto, y no habiendo ninguna

l;

se pror:ede al siguiente punto

8,- Asuntos Varios

El Dr. tlesar C)ctavio Monzón,
trata rlo.

Presiclente del Consejo pregunta si hay algún Asunto vario que mencionar para

Tomó la palabra el Dr, José Antonio Silva Guzmán, Jefe del Departamento de Madera, Celulosa y Papel, para
preguntar con respecto a una circular que recibió y que refiere a la reglamentación para el periodo vacacional en
la que establerce una serie de requisitos para el personal que acüde a trabajar en vacaciones, ya que docentes y
estudiantes de los pos6Jrados requieren trabajar en los laboratorios, y la pregunta es que si se tienen que ajustar
también a lo cue dice la circular.

El Dr. (.esar Octavio Monzón, Presidente del Conseio,
del Centro Universitario, que sin embargo en el Depart

respondió que dicha circular tiene que ver con la logística
de Madera, Celulosa y Papel tiene una logística un

poco irrdependiente, que por tanto la aplicación de la m
los equipos que estén bajo el cuidado V el cumplimiento

a est;á en función de las necesidades reales de uso de

rgspdnsabilidades del propio departamento.

! 1ii.i,,,111,:{.r;ilii ii;i,t; ilr-;r

l.tj , iiiil;.)':. \.i?¡jr.,:l(:
fl!ri i,i li,{jil I lalf,J:l
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Tomó la palallra el Dr, Martin Rigoberto Arellano Martínez, Jefe del Departamento de Ing. Química, quien senaló
que un dia antes terminó el registro a los diferentes cursos para el próximo ciclo escolar, y que observo que la
distribución cle alumnos no quedo como se suponia, ya que hay cursos que tiene 32 alumnos y tiene 7 de la A a

la K y.l5 de l¿r L a la Z, Que es posible que se repita eso en varlos cursos, preguntó qué medidas se van a tomar al

respecto.

El Dr. tlesar C)ctavio Monzón, Presidente del Consejo, respondiqi que estas circunstancias se estén presentando
tambitin en el primer semestre, y se revisará esa situación para yer cómo se podrá operar en el siguiente ciclo.

Tomó la palabra el Mtro. Guillermo Meza Díaz,.Jefe del Departamento de Ing. Mecánica Eléctrica, y comentó que
conrespectoaeseproblemanoentiendeel porquélodela AalaZyqueseríamejorhacerloporgrupo.

El Dr. (lesar Octavlo Monzón, Presidente del Consejo, respondió que el problema es de planeación de cómo se
va a organizar la aslstencia de la mitad de los alumnos dado qué un solo departamento no tiene el control total
de que clase:; se están dando a los alumnos, de tal manera qúe la forma más equilibrada para no afectar la
presencla o no a los alumnos es por apellidos. Que problemas de otro tipo se tendría que ir resolviendo en la
práctica en la medida que estos se fueran presentando.

El Dr. Miguel Ángel Alatorre comentó que sobre er rema
subiendo los r:ontagios.

El Dr. tlesar Octavio Monzón, Presiclente del Consejo respondió al respecto que efectivamente está creciendo
mucho el contagio y hery que tener las medidas necesarias de diitancias y cubre bocas en todo momento.

El Dr, (lesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo pregunta a la Asamblea si alguien tiene otro comentario,
no habiéndose registrado ninguno, Siendo las 13:07 hrs, procede a la clausura de la sesión.

Los art:hivos digitales que contienen la video grabación, el chai y las votaciones de esta acta han queoaoo en
resguardo del secretario del consejo.

ATENTAMENI-E
"PIENSA Y TRABAJA"

a, Jal,, a 20 de Jul de 2021,

MTRo, SERGTo

SECRETARIo DEL .to DtvtstoNAr-

de la pandemia es importante considerar que están

,.1

-
PIMENTEL
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Anexo 1. Lista de asistencia

Lista de Asistencia Consejo Divisional de Ingenierías
Sesión Extraordinaria 02 21 de julio de 202L

L )r, Cesar Octavio Monzón
) i recto r
)residente de

lonseio
8s( 18933 )ivisión de Ingenierías

SI

2 )r. José Antonio Silva Guzmán efe 862 L446
)epartamento de Madera,
lelulosa y Papel

5

3
Vltro. Víctor Manuel Rangel

-oDtan
efe 85 7592

)epartamento de IngenierÍa
ie Provectos

s

4
)r, Martín Rigoberto Arellano
Vl a rtín ez

efe 871 4991
)epartamento de Ingeniería
luimica

S

5 r. Miguel Zamora Palacios efe 83C 1,1,07
)epartamento de Ingeniería
livil v Toposrafía

s

r/ltro. Guillermcr Meza Díaz efe 751 2559
)epartamento de Ingeniería

'/lecánica Eléctrica
s

7 Vltro, José Luis DÍaz González efe 86C 4207
)epartamento de Ingeniería
ndustrial

s

a )r. Emmanuel Saucedo Flores
)onsejero
\cadémico
)ropietario

23C3965 ngeniería de Proyectos
No

9
)r. Mariano David Zerquera
zq u ierdo

)onsejero
\cadémico
)ropietario

9910794
ngenierÍa Mecánica
: léctrica

si

10
)ra. Ernma Rebeca Macías
lalleza

lo nsejera
\cadémica
)ro pi eta rio

92r.0202 ngenieria Quimica
s

1,1,
V1tro, Miguel Ángel Moyron
)a red es

lonsej ero
\cadémico
)ropi etario

8201366 ngeniería Industrial
su pl ente

1,2
)ra, María Guaclalupe Lomelí
lamÍrez

-onsejera
\cadémica
)ronieta rio

8928738 Vladera, Celulosa y Papel

5

13
)r, Miguel Ángel Alatorlre
lamora

-onseJ ero
\cadémico
)ropietario

901-2133 ngeniería Civil y Topografia
s

AA l, Brenda Liliana Arechiga
Vlorales

)o nsejera
\lumna
)ropietario

2124i17527
it
It

ngeniería en Topografía
ieomática

No

I ) .:li : j j:l
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15
l, Omar Misael Velázquez
)rtega

-0nseJer0
\lumno
)ropietario

2t8 47693 ngeniería Industrial
SI

16 Lizette Orozco Rosales

ionsejera
\lumna
)ropieta rio

214 90994 ngeniería Química

t7 Abraham Martínez Espadas
-onseJero
\lumno
)ropietario

212 01604
ngeniería Mecánica
: léctrica

No

18 Alejandro Castro Castro
lonsejero
\lumno
)ropietario

214 77s13 ngeniería Industrial
s

19
l. lrene Julieta Martínez
\rreol a

Jonsej era

\lumna
rropietario

¿ l¿Jl 98s36 Vladera, Celulosa y Papel

No

Total de asistencia

Presidente del Consejo

Consejeros Titulares ambas

Secretario

Invitados

I

cpmisiones I t
I

ALA
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